

PROVINCIA

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / Asaja señala que ya hay cultivos con problemas por la sequía

I. G../ALICANTE

«La sequía de este verano es dramática». De este modo definía ayer Antonio Gascón, de la Asociación Jóvenes Agricultores-Asaja, la situación calamitosa en la que se encuentran los cultivos alicantinos por la falta de agua. Especialmente, la situación es nefasta «para el campo de Elche y la Vega Baja», en donde ya se han detectado problemas en cultivos como el limón Verna o la granada.

Publicidad

«Está habiendo muchos problemas para recolectar el limón Verna. No tiene el calibre ni el tamaño adecuado, y la piel tampoco está tersa por falta de agua», señala Gascón. Su salida en el mercado «va a ser muy difícil».

También la sequía se ha cebado en frutos como la granada, en donde ya se están viendo claros problemas de calibre. La falta de agua, además, «está impidiendo a muchos agricultores plantar hortalizas como el brócoli». En cuanto a las alcachofas, «están empezando a salir y hay muchas faltas. Este año va a haber muchos problemas».

Ante la situación, Asaja tiene previsto realizar un estudio «con datos reales» sobre los perjuicios de la sequía en el campo, señaló Gascón.

Las consecuencias de la sequía no sólo van a ser graves perjuicios económicos para aquellos que viven de la agricultura, sino que, previsiblemente, también supondrán un encarecimiento de las hortalizas.